

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ Accident mortel de bus dans les Yvelines : l'automobiliste avait 2 g d'alcool dans le sang. Un grave accident de la circulation impliquant un bus affrété par la SNCF et une voiture s'est produit ce vendredi matin dans les Yvelines. Deux passagers sont décédés et cinq hospitalisés dans un état grave. Le conducteur de 23 ans, qui roulait à contresens, avait 2,04 g/l d'alcool dans le sang. Article publié sur [Le Parisien Yvelines](#), le 28 juillet.



Crédit Photo : © AFP - Philippe Dupeyrat

- ✚ Deux-Sèvres : un jeune homme gravement blessé dans un accident à Alloinay. Une collision entre un cyclomoteur et une voiture a eu lieu à Alloinay, jeudi 27 juillet 2023. Le conducteur du deux-roues a été transporté au CHU de Poitiers. Article publié sur [La Nouvelle République](#) le 28 juillet.
- ✚ Savoie : un jeune homme meurt dans un accident de voiture à Peisey-Nancroix. Un jeune homme de 24 ans a été retrouvé mort par les secouristes de haute-montagne et les pompiers après un accident de voiture

à Peisey-Nancroix (Savoie) ce samedi matin. Article publié sur [France Bleu](#) le 29 juillet.

- ✚ Grave accident sur l'A6 dans l'Yonne : trois personnes, dont deux enfants, percutées en traversant les voies. Une mère de famille et ses deux enfants ont été percutés par une camionnette sur l'autoroute A6, à hauteur de Savigny-en-Terre-Plaine (Yonne). Ils essayaient de traverser les voies pour se mettre à l'abri derrière la barrière de sécurité. Article publié sur [France 3 Régions](#) le 28 juillet.
- ✚ Campo : un enfant dans un état grave après un accident de la route. Ce samedi 29 juillet, un enfant a été grièvement blessé dans un accident de la route en Corse-du-Sud. Dans un état grave, il va être hélicoptéré vers le centre hospitalier d'Ajaccio. Article publié sur [France 3 Régions](#) le 29 juillet.
- ✚ Un homme est mort dans un accident de moto ce vendredi soir à Prinquiau. Pour une raison qui reste à déterminer, un homme de 33 ans a perdu le contrôle de sa moto peu après 19 h ce vendredi 28 juillet 2023 à Prinquiau. Les secours n'ont pas pu le réanimer. Article publié le 28 juillet sur [Presse Océan](#).
- ✚ À Kervignac, une femme blessée dans un accident sur la RN24. Ce samedi 29 juillet, à 7 h 30, un accident s'est produit sur la RN 24 dans le sens Rennes - Lorient, à hauteur de la commune de Kervignac, au niveau de la sortie Inzinzac-Lochrist. Seule à bord de son véhicule, la conductrice de 46 ans, qui a terminé sa route dans le fossé, a été blessée et transportée à l'hôpital du Scorff, à Lorient, par les sapeurs-pompiers. Article publié le 29 juillet sur [Le Télégramme](#).



Crédit Photo : Le Télégramme

- ✚ Accident dans le tunnel du Cap Estel: un blessé grave. Un conducteur de deux-roues et un automobiliste se sont percutés à Eze. Ce vendredi 28 juillet, à 11h30, le conducteur d'un deux-roues et un automobiliste se sont percutés dans le tunnel du Cap-Estel, sur la Basse-Corniche, à Eze. Le pronostic vital du conducteur du scooter n'est pas engagé. Mais l'homme, âgé d'environ 50 ans, est atteint de blessures graves. Article publié sur [Nice Matin](#) le 28 juillet.
- ✚ Près de Saint-Nazaire, un motard décède dans un accident. Un accident de la circulation est survenu à Prinquiau (Loire-Atlantique), vers 19 h 15, vendredi 28 juillet. La victime, un homme de 30 ans, est décédée. Article publiée le 28 juillet sur [Ouest France](#).



Photo non contractuelle, crédit photo La Dépêche (2021)

- ✚ Dans le Cher, une jeune conductrice de 19 ans meurt dans un violent accident. Une femme de 19 ans est morte sur les routes du Cher, ce samedi 29 juillet, dans un violent accident à Saint-Solange, au nord-est de Bourges. Article publié sur [France Bleu Berry](#), le 29 juillet.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement

l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ?
Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !